



AMIS DU SOUVERAIN PRETRE

Octobre 2007

jeudi 4, vendredi 5, samedi 6

*Foyers Adorateurs / Chaîne des Alpes (38.73.74.05)
Correspondant local : Abbé Christophe Beaublat
22, chemin du Bachais 38240 MEYLAN*



Les intentions du mois

- > Pour que les prêtres prêchent la dévotion au Rosaire
- > Pour les prêtres du Saint Sacrement (diocèse), qui viennent de se voir confier la paroisse de La Mure.
- > Pour Monsieur l'Abbé Bertrand Cardinne

(diocèse), que les prêtres du Prieuré ont connu à La Mure, et qui est en poste maintenant à Meylan.

- > Pour Monsieur l'Abbé Jacques Merel, fsspx (prieur à Unieux) qui fête ses 10 ans de Sacerdoce.

Spiritualité sacerdotale

Pour toujours au-dessus du peuple de Dieu

Ces futurs prêtres vont recevoir un caractère qui va les mettre au-dessus du peuple de Dieu. Ils ne pourront jamais plus dire après cette cérémonie qu'ils sont des hommes comme les autres.

Ce n'est pas vrai : ils ne seront plus des hommes comme les autres, ils seront des hommes de Dieu. Ils seront des hommes qui participent à la divinité de Notre Seigneur Jésus-Christ en participant à son caractère sacerdotal. Car Notre Seigneur Jésus-Christ est prêtre pour l'éternité, prêtre selon l'ordre de Melchisédech, parce que la divinité du Verbe de Dieu a été infusée dans cette humanité qu'il a assumée. Et c'est au moment où Il a assumé cette humanité dans le sein de la Très Sainte Vierge Marie que Jésus est devenu prêtre. La grâce à laquelle ces jeunes prêtres vont participer n'est pas la grâce sanctifiante, à laquelle Notre Seigneur Jésus-Christ nous fait participer par la grâce du Baptême; c'est la grâce d'union, cette grâce d'union unique à Notre Seigneur Jésus-Christ. Par la grâce d'union, grâce sublime, grâce que jamais aucun être ici-bas n'a pu concevoir, l'humanité de Notre

Seigneur Jésus-Christ était pénétrée par la divinité du Verbe de Dieu et c'est ainsi qu'il a été fait prêtre, qu'il a été fait médiateur entre Dieu et les



hommes, et c'est à cette grâce-là que vont participer ces prêtres, c'est elle qui les mettra au-dessus du peuple de Dieu. Eux aussi, ils seront les intermédiaires entre Dieu et son peuple. Ils ne seront pas seulement les représentants du peuple de Dieu, ils ne seront pas les mandatés du peuple de Dieu, ils ne seront pas seulement les présidents de l'assemblée. Ils seront prêtres pour l'éternité, marqués de ce caractère pour l'éternité. Et personne n'a le droit de ne pas les respecter. Même si eux, ils

ne respectaient pas ce caractère, ils l'ont toujours en eux, ils l'auront toujours en eux. ■

Monseigneur Marcel Lefebvre
Homélie pour les Ordinations sacerdotales, Ecône, 29 juin 1976

Respecter le Christ dans ses prêtres

Je t'ai montré, ma très chère fille, comme un reflet de l'excellence de mes ministres. Je dis un reflet, en comparaison de ce qu'elle est en réalité. Je t'ai exposé la dignité dont je les ai revêtus, en les choisissant pour en faire mes ministres. A cause de cette autorité et de cette dignité dont je les ai investis, je ne veux pas, pour quelque faute que ce soit, que les séculiers portent la main sur eux. En touchant à mes prêtres, ils m'offensent misérablement. Je veux, au contraire, qu'ils aient tout le respect qui leur est dû, non à cause d'eux, comme je t'ai dit, mais à cause de Moi, à raison de l'autorité que je leur ai donnée.

Ce respect ne doit donc jamais diminuer, alors même que leur vertu serait amoindrie, parce qu'ils sont toujours, de par Moi, les ministres du Soleil, les dispensateurs du Corps et du Sang de mon Fils et des autres sacrements.

Cette dignité appartient aux mauvais comme aux bons. Tous investis des mêmes fonc-

tions. Mais les parfaits, ainsi que je te l'ai exposé, ont les propriétés du soleil; ils illuminent et réchauffent leur prochain par l'amour de la charité. Par cette chaleur, ils font germer et fructifier les vertus, dans les âmes qui leur sont confiées. Ils sont aussi des anges, préposés par moi à votre garde, pour vous préserver du mal et suggérer à vos coeurs de bonnes inspirations, par l'exemple de leur vie, et en même temps pour vous servir et vous administrer les



saints sacrements, comme fait l'ange qui vous garde et vous inspire de bonnes et saintes pensées.

Tu vois donc qu'outre la dignité que je leur ai conférée, ils sont aussi dignes de votre amour, parce qu'ils sont ornés de toutes les vertus, que tous d'ailleurs, sont tenus de posséder. Quel respect ne devez-vous donc pas avoir pour ces fils

d'élection, qui sont un seul Soleil avec Moi par leurs vertus, dans le Corps Mystique de la sainte Eglise!

Si tout homme vertueux est digne d'amour, combien plus ceux-ci, à raison du ministère que je leur ai confié! Vous les

devez donc aimer à un double titre : à cause de leurs vertus et à cause de la dignité du Sacrement. Quant à ceux qui vivent mal, vous devez haïr leurs péchés, mais je ne veux pas que vous vous fassiez leurs juges. Ils sont mes christes, et vous devez aimer et vénérer l'autorité qu'ils tiennent de Moi. ■

Sainte Catherine de Sienne
Le Dialogue, pp. 49-50

Regard surnaturel d'une mère

En 1850, Joseph Sarto prenait la soutane dans l'église paroissiale de son pays, au milieu des fidèles émus et admiratifs, qui le voyant ainsi rayonnant et

en même temps si angéliquement recueilli, voyaient déjà en lui un saint prêtre.

Quand Maman Marguerite le vit apparaître devant elle, revêtu de l'habit sacré, elle fit le signe de la croix. Si elle avait suivi son premier mouvement presque irrésistible, elle se serait même agenouillée.

Ses frères et soeurs faisaient cercle autour de lui, extasiés et ébahis.

En s'adressant à eux, avec l'autorité exquise qui était une de ses nombreuses prérogatives, la maman dit : «Dorénavant vous vouvoierez Bepi par respect pour l'habit sacré qu'il porte».

Et il en fut ainsi. ■

Icilio Felici
Saint Pie X, pp. 17-18

Prière de Chartreux

Offertoire

Mon Dieu, jusqu'ici je n'ai que prié.
Une messe n'est pas une prière ordinaire,
C'est une prière très particulière
Qui s'appelle un sacrifice.
Les prières que je viens de faire
Ont élevé mon âme jusqu'à vous,
Elles m'ont mis à votre hauteur,
Elles m'ont préparé au sacrifice.
Maintenant je dois et je veux l'accomplir.
Que puis-je vous sacrifier
Le pain sur la patène d'or,
Le vin dans la coupe du calice

Ne vous attirent pas par leur valeur propre
Vous les agréez parce qu'ils vont devenir
Votre Corps et votre Sang,
Et surtout parce que sous cette forme
Vous pouvez donner libre cours
Au désir immense qui vous consume
De vous unir à nous
Et de nous transformer en vous.
Je vous offre avec moi tous ceux que j'aime ;
Faites de nous tous un seul corps
Et une seule âme dans l'immense unité
De votre Être infini et de votre Amour.

(Dom Augustin Guillerand, 1877-1945,
Liturgie d'âme, « Offertoire », extrait,
Rome, Benedettine di Priscilla, 1959, pp. 37-39.)

Octobre : mois du Très Saint Rosaire. Arme des « derniers temps », très puissante, le Rosaire ne doit pas quitter nos mains en ce mois d'octobre. Prions beaucoup pour les prêtres et pour les vocations sacerdotales.

A noter : la visite des reliques de Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus dans le diocèse de Grenoble, 1ère quinzaine du mois. Sainte Thérèse a offert beaucoup de prières et de sacrifices pour la sanctification des prêtres.

7-8 : 12e Pèlerinage du Prieur Saint Pierre-Julien Eymard, à La Salette.

Dans le Cœur de Marie, je vous bénis !

Christophe Beckert +